
 

 

 

Sobre las declaraciones de la Vicepresidenta Segunda.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, sobre las declaraciones a medios de la vicepresidente segunda y

Ministra de Trabajo en relación al Rey Emérito.

Congreso de los Diputados, a 6 de junio de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Que  la  Vicepresidenta  segunda  y  Ministra  de  Trabajo,  Yolanda  Díaz,  ha

comentado en rueda de prensa, difundido por varios medios, que `el rey emérito

debe  explicaciones  a  los  españoles,  que  debe  rendir  cuentas  a  sociedad

española`. En las encuestas del CIS, la Monarquía es un tema que sólo preocupa

al  0,1% de los españoles,  y  es una de las Instituciones mejor  valoradas del

Estado.

El pasado 13 de diciembre de 2021 la Fiscalía suiza archivó la causa contra Juan

Carlos I, así como el pasado 2 de marzo de 2022 La Fiscalía española hace lo

propio  respecto  a  archiva  la  investigación  sobre  supuestas  irregularidades

fiscales.

Por otro lado, en 2009 algunos militantes de Izquierda Unida denunciaron ante la

Policía la posible existencia de pornografía infantil en un ordenador de la sede de
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esa  formación  política  en  Ferrol  y  poco  después  esos  militantes  fueron

expulsados. Dicho asesor, puesto por Yolanda Díaz, no sólo se mantuvo como

asesor,  sino que se Yolanda Díaz lo llevó con ella  al  Parlamento de Galicia

cuando inició su etapa allí como Diputada de Alternativa Galega de Esquerra

(AGE).

Además, en junio de 2021, se pidió información sobre los 3 Masters de Yolanda

Díaz que figuraban en el Portal de Transparencia del gobierno para conocer el

nombre del Master, su duración y la fecha de realización. Durante esos días, el

currículo de Yolanda Diaz fue modificado en dicho Portal de Transparencia, y

sustituidos por cursos de formación.

Se formularon preguntas al Portal de Transparencia sobre dichos Masters, la

única respuesta que dio el señor Vendrell del ministerio de Trabajo, fue un enlace

al nuevo currículo de la Vicepresidenta segunda y Ministra de Trabajo, que no

contestó en ningún caso al cambio de este.

Por si fuera poco, en enero de 2022, Yolanda Díaz viajó a Roma en viaje no

oficial, usando el Falcon y permaneciendo en Roma durante 26 horas, con los

consiguientes gastos de alojamiento y dietas, de las que no ha querido responder

ninguna pregunta al respecto sobre los gastos que implica este viaje. Por esos

hechos se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes PREGUNTAS:

1.Dado que las causas contra el Rey Emérito han sido archivadas y según el CIS

este tema no parece ser del interés de los españoles, ¿Qué sentido tiene pedirle

explicaciones? ¿Se trata de una forma de ataque indirecto a la Casa Real de

personas autoproclamadas como republicanas? 2.¿Considera la Vicepresidenta

segunda y Ministra de Trabajo que no habiendo dado explicaciones sobre las

terribles informaciones sobre su asesor, a la negativa a contestar al cambio de su

currículo  o  de  los  gastos  de  un  viaje  no  oficial  está  en  situación  de  pedir

explicaciones al Rey Emérito? ¿No cree que Yolanda Díaz que es una conducta



inapropiada e hipócrita?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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